

# Cultura y arte son las actividades más golpeadas por la pandemia: Raúl Paredes

[la-prensa.com.mx/metropoli/cultura-y-arte-son-las-actividades-mas-golpeadas-por-la-pandemia-raul-paredes-5857561.html](https://la-prensa.com.mx/metropoli/cultura-y-arte-son-las-actividades-mas-golpeadas-por-la-pandemia-raul-paredes-5857561.html)

/ miércoles 7 de octubre de 2020

Metrópoli

**El concejal panista destacó que son actividades que brindan a los seres humanos beneficios adicionales para mejorar la salud física y mental**



**Fotos cortesía | Raúl Paredes Concejal Panista alcaldía de Miguel Hidalgo**

Ciudad de México.- El arte y la cultura han sido de las actividades más golpeadas por la pandemia, declaró el concejal panista en la alcaldía de Miguel Hidalgo, Raúl Paredes en el marco de la primera exposición itinerante de Arte Oaxaqueño.

El concejal panista destacó que el arte y la cultura son actividades que brindan a los seres humanos beneficios adicionales para mejorar la salud física y mental, por lo que lamentó que estos sectores sean los más golpeados por el Covid-19.

Al manifestar la urgencia de apoyar a los artistas y artesanos mexicanos, sobre todo en estos momentos de pandemia, el presidente de la Comisión de Fomento Económico informó que la exposición Arte Oaxaqueño iniciará un recorrido itinerante por diversos espacios culturales de la alcaldía de Miguel Hidalgo.

Informó que después de haber sido presentada en la Casa de Cultura Lago Alberto, a partir de esta semana estará en la Casa Amarilla de la alcaldía. Esta exposición cuenta con piezas de pintores agrupados en “Art Sol Montealbán”, una organización de artistas oriundos de la Tierra de la Guelaguetza y que concentra a más de treinta autores.



**Fotos cortesía | Raúl Paredes Concejal Panista alcaldía de Miguel Hidalgo**

Raúl Paredes, presidente de la Comisión de Fomento Económico ve con urgencia y de manera imprescindible que entre los planes de reactivación económica esté incluido el arte, ya que estudios realizados por la OMS durante la pandemia, destacan los nexos entre el arte, la salud y el bienestar integral del ser humano.

“La principal conclusión como lo indica la OMS es que la conexión directa con el arte y la cultura con el ser humano es que brinda un beneficio adicional para mejorar la salud física y mental. Hoy lamentablemente las actividades humanas como el arte y la cultura

son de las más golpeadas por el covid-19, es momento de apoyar a nuestros artistas y artesanos”, enfatizó el concejal.

Frédéric Vacheron, manifestó que el pasado 21 de septiembre se celebró un convenio con la Alcaldía Miguel Hidalgo en materia de rescate y conservación del patrimonio cultural y el paisaje urbano histórico de la demarcación, así mismo, externó su preocupación por los artistas cuyo desenvolvimiento y labor han sido afectados por la pandemia de COVID 19.

“Felicito a Art Sol Montealbán por esta naciente producción artística y su talento humanístico como la difusión y producción del arte, el arte no es un lujo es una necesidad absoluta ya que en estos tiempos que vivimos es importante expresar lo que sentimos”, indicó el funcionario de la UNESCO.



**Fotos cortesía | Raúl Paredes Concejal Panista alcaldía de Miguel Hidalgo**

---

